
 Con la presencia de Roberto Cancel, Claudio  
Gennari, Lidia Leal, Alberto Grimoldi y Eva Kal 
comienza la reunión y se trataron los siguientes 
temas. 
Se integró el Sr. Soneyra con un informe sobre  
el curso de Bridge que brindo en la Comuna los  
últimos meses. 

Comunico que el curso se desarrolló con éxito, 
pese a la escasa promoción y apoyo de la Comuna  
Dos. Se anotaron 16 personas con interés y gran 
entusiasmo. A la tercera clase comenzaron las  
prácticas y ejercicios para afianzar  
conocimientos. Y la socialización del grupo. 

Hay mucho interés para seguir aprendiendo y  
practicando en el 2020, con un nuevo curso. 

Roberto Cancel procede a la lectura de dos notas 
que presentó en la Mesa de Entradas de la Comuna 
Dos. 

La primera trata sobre las sucesivas repintadas  
en el frente del Centro Cultural Recoleta,  
edificio histórico que pertenece a nuestro  
Patrimonio…Solicita informes sobre el origen de  
esta orden y los gastos ocasionados. 

También sobre el edificio de la Comuna Dos  
Uriburu 1022,los cambios si los hubiera, y el  
destino final del edificio....Esta propiedad fue 
remodelada recientemente  a raíz de un incendio. 

Sin más que tratar 19.30hrs. se levanta la  
sesión… 

Eva Kal Secretaria 

 


